

La Chapelle Harmonique au Château de Pressac

Concert "in vino musica" dans le cadre du Festival Philosophia dimanche 5 septembre.



Les débats philosophiques autour du langage dans le cadre du Festival Philosophia de Saint-Emilion laisseront la place à la musique au <u>u de Pressac</u> dimanche 5 septembre à 19H30. Un grand moment de plaisir susceptible de rendre bien dérisoires les divergences de pensée en matière de parler. Le Festival propose en effet un concert exceptionnel avec l'Ensemble La Chapelle Harmonique dirigé par son fondateur Valentin Tournet avec une présentation de Laurent Croizier (Opéra National de Bordeaux, historien, musicologue) sur le thème "in vino musica". Le verre et son noble contenu sont en effet généreusement mis en scène par nombre de compositeurs aussi bien dans les oeuvres baroques que les autres. Extrait de la présentation de la soirée.

"De l'opéra, nous connaissons les innombrables philtres et potions miraculeuses que s'arrachent, au fil des actes les âmes tourmentées. De la mélodie, nous goûtons les longs soupirs où l'âme du poète s'enivre d'amour et de nature. Des airs de tavernes, nous retenons l'entrain et la grivoiserie... Mais quel enchantement de constater, au cœur de ces partitions, à la faveur d'une réplique, d'un chant, la louange du vin !"

Que les buveurs d'eau nous pardonnent!